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Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Friesenheim 08.09.2020 öffentlich 

 

Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion 
Aktuelle Sachstand des Girlassic-Parks in der Bexbacher Straße 

Vorlage Nr.: 20202151 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 

 Im Juni 2020 wurde der Bereich Immobilien von Seiten einiger Bürger, Mängelmelder, 
Ortsvorsteher etc.  davon unterrichtet, dass das Außengelände des „Girlassic Parks“ 
einen verwilderten Eindruck macht. Als mehrere Versuche scheiterten die 1. Und 2. 
Vorsitzende des Vereins telefonisch und per Mail zu erreichen, wurde der Verein, mit 
Fristsetzung, schriftlich aufgefordert das Gelände in einen verkehrssicheren Zustand 
zu setzen. 
Nach einiger Zeit meldete sich die 1. Vorsitzende und entschuldigte sich in einem 
mehrseitigen Mail für die Zustände. Sie versprach dafür zu sorgen, dass das Gelände 
aufgeräumt wird und die nötigen Pflegearbeiten vorgenommen werden.  
Bei einer Überprüfung wurde festgestellt, dass der Verein keine Pflegemaßnahmen 
eingeleitet hat. Die Vorsitzende ist wiederum nicht zu erreichen. 

 Der Nutzungsvertrag wurde noch nicht gekündigt. 

 Dem Bereich Immobilien sind die Gründe für die Abschaltung des bisherigen Inter-
netauftritts des Vereins nicht bekannt. 

 In § 3 Abs. 5 des bestehenden Nutzungsvertrages ist folgendes geregelt: 
„Bei einer Vertragsauflösung übernimmt die Stadt die Anlage, wie sie liegt und steht“. 

 

 



 



Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des Girlassic-Parks in der Bexbacher Straße? 
Bisherige Versuche der Verwaltung mit dem Girlassic Park e. V. seit dem März 2020 in Kon-
takt zu treten waren bislang erfolglos 
 
 
Wurde der zwischen dem Trägerverein und der Stadtverwaltung geschlossene Grund-
stückspachtvertrag gekündigt? 
Nein, er wurde nicht gekündigt. 
 
 
Sind der Stadtverwaltung die Gründe für die Abschaltung des bisherigen Internetauf-
tritts des Trägervereins bekannt? 
Die Gründe dafür sind der Verwaltung nicht bekannt. 
 
 
Was geschieht mit dem vorhandenen Areal, falls sich der bisherige Trägerverein zu-
rückziehen würde? 
In diesem Fall wird die Verwaltung das weitere Vorgehen unter Einbeziehung der zuständi-
gen Stellen prüfen. 
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